

## UNITED FRUIT COMPANY SUBE EL PRECIO DE LA CARNE

Precio Actual	Precio Anterior	Diferencia
Carne con hueso ..... C 0.90	0.85	0.05
Posta .....	1.50	0.15
Carne Molida .....	1.25	0.35
Lomo .....	2.70	0.10
Lomito .....	2.70	0.30
Lirion (especie de chuleta)...	1.75	0.15
Fir Bone .....	1.75	0.15

Para colmo de males, la Bananera vende la carne en cantidades que no bastan al consumo de los trabajadores; y además de esto, el expendio lo hacen con tan poca personal que obliga a las amas de casa a esperar mucho tiempo, por lo que renuncian a comprar la carne de la bananera, comprando en los expendios particulares más cara todavía.

## CASTILLO ARMAS, PDTE. Y SOMOZA VICEPRESIDENTE

Bajo el patrocinio de la "ODECA"—instrumento político del imperialismo yanqui— se va a verificar en San José, el 21 de los corrientes, una conferencia de juriconsultos centroamericanos. En esa reunión, según lo anuncia la prensa salvadoreña, se elaborará un proyecto de Constitución para la "Federación de Estados Centroamericanos" que vienen planeando los Estados Unidos.

Parece que estamos frente a un plan debidamente coordinado. Reunión de Ministros de Economía en Managua; reunión de Ministros de Guerra en Guatemala; reunión de juriconsultos en San José. Todos son pasos preparatorios de la unión centroamericana. Meses antes de la primera de esas reuniones, el Departamento de Estado, por medio de don Otilio Ulate, había lanzado la candidatura de Castillo Armas para primer Presidente de Centro América.

Como ya lo hemos explicado en otras oportunidades, los Estados Unidos tienen interés en hacer de Centro América una sola República gobernada por un títere de ellos. Razones de orden militar, han llevado a los políticos norteamericanos a la conclusión de que Centro América debe ser tierra ocupada por ellos, como paso indispensable para la realización de sus planes de dominación mundial. Fracasaron en su política de cambiarles las fronteras a los cinco países del ist-

mo mediante tratados. Entonces, audazmente, se lanzan a la tarea de hacer de Centro América una sola República, vale decir, una sola satrapía

bajo la jefatura de Castillo Armas. Probablemente Somoza sería el Vicepresidente.

## La independencia de Chipre del yugo imperialista de la Gran Bretaña

"Los ingleses no podréis acabar con nuestro movimiento de liberación ni aunque mandéis todo el ejército inglés".

Así decían proclamas que se distribuyeron por miles de miles en la Isla de Chipre (colonia inglesa) el año pasado, cuando Inglaterra envió a dicha isla barcos de guerra, grandes cantidades de tropa y órdenes de establecer un estado de emergencia para terminar con el descontento de la población.

Pero ese descontento no sólo no ha terminado, porque para que ello se produzca es necesario una cosa: que Inglaterra se vaya de Chipre y deje al pueblo chipriota organizar su vida conforme le dé la gana.

El Jefe de la Iglesia Ortodoxa Griega, Makarios, ha sido uno de los tantos luchadores chipriotas por la independencia de la isla del yugo imperialista inglés, y al despertar la indignación de los gobernantes ingleses, ha sido expulsado del país, pese a su alta investidura eclesiástica.

Pero ese hecho, en vez de amen-

guar la crisis en Chipre, la ha encendido más, y la situación de la Isla está llegando a un punto culminante después del cual el resultado será el que desea y por el que lucha el pueblo chipriota.

La historia vive una época en la cual los pueblos coloniales y semicoloniales se han convertido en fuerzas que pueden alcanzar con sus sacrificios, la independencia del yugo imperialista. El imperialismo ya dejó de ser el factor más poderoso en la economía y la política universales, y ahora existe un campo anti-imperialista de más de la mitad de la población del mundo, que presta su ayuda solidaria a los pueblos pequeños, y éstos ya están en capacidad de convertirse en naciones libres, con derechos iguales a todas las demás naciones de la tierra.

El pueblo chipriota ya no es la fuerza débil que era antes. Hoy tiene a su alcance su independencia, y ésta llegará pronto porque él ya ha tomado en su manos, con decisión, la lucha por alcanzarla.

## EL IMPERIALISMO YANQUI Y LA DISCRIMINACION RACIAL

para asesinarlo y darle una lección al pueblo negro. Sus asesinos en voz alta le dijeron al cuerpo agonizante:

"Te habíamos dicho que no votarás".

Pero la viuda de Maceo Snipes les dijo a sus hijos:

"Cuando ustedes crezcan, irán también a votar".

El pueblo negro dando un magnífico ejemplo al mun-

do, mantiene su lucha en los Estados Unidos contra los nuevos canibales racistas del imperialismo, hoy situados en el continente americano. Los negros, ocupan una posición avanzada en la lucha contra el imperialismo salvaje, racista, opresor de pueblos. Y por eso mismo, la represión contra los negros se ha acentuado en los últimos años.